







いちご動物園

12月16日にいちご動物園が来てくれました。着替えや野菜提供へのご協力ありがとうございました。

数日前から「動物さんがたくさん来るんだよ」と知らせたことで、「どんな動物さんかな」「ゾウかな」「リスかなあ」と友だちと話しながら楽しみにする声が聞かれました。

当日の朝登園すると、「もう動物さんいた!」「わんわんいた!」と大興奮で教えてくれました。「いつ行くの!?」「もう行きたい!」と支度も大急ぎで頑張っていました©

園庭に出て動物を見ると、走って行きたい気持ちをぐっと堪え、動物園の方の話をしっかり聞くことができました。その後、ヤギやウサギ、モルモットなどの動物を見たり触ったり嗅いだりと五感を使って楽しんでいました。特にウサギは大人気!子ども達がたくさん集まって「可愛いね」「触ってみたいなあ」と言っていると、動物園の方が特別に触らせてくれました♪ エサやりでは、初めは興味をもちながらも「怖い」「やだ」と言う姿が見られていましたが、保育士と一緒にエサをあげるうちに慣れてきて、「もう一人で行ける!」とニコニコしながらエサやりをする姿が見られました♡











